

## **Das viertgrösste Hochmoor der Schweiz besticht durch landschaftliche Schönheit mit seltenen Tieren und Pflanzen.**



Es beinhaltet eine Fläche von 384 Hektaren und besteht aus den zwei Teilen Schwantenu und Roblosen. Die Moorlandschaft ist eine Restfläche des heutigen Sihlsees. Ein grosser Teil des Hochmoors

wurde in den letzten 200 Jahren als Torf für Brenn- und Isoliermaterial abgetragen. Die Spuren vom Torfabbau sind als gewaltige Torfstichkanten nicht zu übersehen.



# Knüsel – Wanderung Einsiedeln

## Sonntag 27. Mai 2018

---

### **Treffpunkt: 10.00 Uhr in der Badi Roblosen**

(Bei der Umfahrungsstrasse Wegweiser Richtung „Egg Etzel“ nehmen dann Richtung Egg fahren. ca. nach 800 Metern rechts auf Parkplatz fahren (Treffpunkt)).

Es wird ca. 1,5 Stunden dauern, um das Hochmoor anzusehen unter einer fachlichen Führung von Flora und Fauna des Hochmoors.

Zum Mittag geniessen wir das Gastrecht bei meiner Schwägerin + Schwager Rita + Paul Marty-Henggeler in Hinterhorben, einem der schönsten Aussichtspunkte von unserer Region. Einfach inne halten und die grandiose Aussicht Richtung Berge und Zürichsee beim Mittagessen geniessen (Ein Grill ist vorhanden und Getränke sind zum Selbstkostenpreis erhältlich).

Anschliessend kann man individuell mit Umwegen durch die Moorlandschaft wieder zu der Badi Roblosen gelangen.

Wir freuen uns auf eine interessante Wanderung der Knüsel`s in der schönen Region Einsiedeln.

Die Wanderung findet bei jeder Witterung statt, Verpflegung usw. ist Sache der Teilnehmer ( je nach Witterung, bitte gutes Schuhwerk mitnehmen, es könnte ein bisschen Feucht sein).

Wanderleitung werde ich mit meinem Schwager Sepp Marty machen, der auch früher selber Turpen in diesem Hochmoor gestochen hat.

Auf gutes Wetter hofft  
Benno Knüsel, Einsiedeln